
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

松洋中学校 

第１学年 

第 6 号 

二
学
期
が
始
ま
り
ま
し
た
！
皆
さ
ん
は
夏
休
み
中
ど
の
よ
う
に
過
ご
し
ま
し
た
か
？

友
達
と
遊
ん
だ
り
、
家
族
と
ゆ
っ
く
り
過
ご
し
た
り
、
宿
題
を
頑
張
っ
た
り
、
そ
れ
ぞ
れ
の

夏
休
み
を
過
ご
し
た
こ
と
だ
と
思
い
ま
す
。
二
学
期
に
向
け
て
し
っ
か
り
充
電
で
き
た
の

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

休
み
中
、
学
校
で
は
、
皆
さ
ん
が
一
生
懸
命
部
活
動
に
励
ん
で
い
る
姿
が
見
ら
れ
ま
し

た
。
一
学
期
よ
り
も
、
心
身
と
も
に
、
ぐ
ん
と
成
長
し
た
こ
と
で
し
ょ
う
。
今
日
か
ら
気
持

ち
を
新
た
に
し
て
、
パ
ワ
ー
ア
ッ
プ
し
た
姿
で
元
気
に
学
校
生
活
を
送
っ
て
い
き
ま
し
ょ

う
。 さ

て
二
学
期
は
、
松
洋
祭
や
音
楽
会
な
ど
、
思
い
出
に
残
る
大
き
な
行
事
が
た
く
さ

ん
あ
り
ま
す
。
行
事
は
学
級
の
団
結
力
を
高
め
る
す
ば
ら
し
い
機
会
と
な
り
ま
す
。
そ

こ
で
大
切
な
の
は
、
み
な
さ
ん
が
ど
う
い
う
思
い
を
も
っ
て
取
り
組
む
か
で
す
。
二
学

期
の
行
事
が
み
ん
な
の
学
級
の
団
結
力
を
高
め
る
も
の
に
な
っ
て
ほ
し
い
で
す
。 

保護者のみなさまへ 

いつも本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありが

とうございます。先日は、お忙しい中、保護者面談にお越し頂

き、ありがとうございました。 

今日から２学期が始まります。２学期は、教科学習はもちろ

んのこと体育的行事、文化的行事等たくさんの学習活動が

あります。今後もお子様の見守りと、ご指導の程よろしくお願

いいたします。 
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＊８・９月予定＊ 

８月29日（火）  ２学期始業式   

８月30日（水）  課題テスト  

身体測定（２限目） 

※体操服（半袖・半ズボン） 

眼鏡・ハンカチ用意 

 ８ 3１日（水）  法教育（５限目） 

９月 １２日（火）  後期生徒会役員選挙 

13日（水）  メディアコントロールデー 

９月 16日（土）  中体連新人大会 

（野球・テニス） 

１７日（日）  中体連新人大会 

           （野球・テニス・卓球） 

１8日（月）  敬老の日 

１９日（火）  冬服移行期間開始 

２３日（土）  秋分の日 

          中体連新人大会（陸上・野球） 

          吹奏楽部定期演奏会 

 

＊大会結果＊ 
○日高地方中学校総合体育大会 

【陸上部】 

1-1 Ｔ．Ｊ １年生男子 1500m  第 7 位 

 1-1 Ｋ．Ｗ  1 年女子   800m  第 3 位 県大会出場 

低学年女子ﾘﾚｰ  第 2 位 県大会出場 

1-1 Ｎ．Ｎ  1 年女子   800m  第 4 位 

1-2 Ｓ．Ｈ  1 年女子  100m 第 2 位 県大会出場 

低学年女子ﾘﾚｰ  第 2 位 県大会出場    

【野球部】第３位 

1-1 Ｔ.Ｓ Ｒ.Ｔ Ａ.Ｍ  1-2 Ｓ.Ｊ Ｋ.Ｓ Ｋ.Ｍ 

【吹奏楽部】 

○第５９回和歌山県吹奏楽コンクール 

銀 賞   1-1 Ｙ.Ｎ（チューバ） 

 

 

 

 

租税教室 
 

8 月 10 日(木)の登校日に、租税教室を行いました。税理士の方が来て下さり、税金についてのお話をして

いただきました。税金は、国民一人ひとりがより良い生活を送るために大切なものであるこということについ

て勉強し、考える機会となりました。 

 

☆皆さんの感想の一部を紹介します☆ 

・税は、公共サービスや、病院、学校などの公共施設などに役立てられ

ていることを知りました。 

・日本は今、このままだと少子高齢化がすすみ、税収が減ってしまうそ

うです。公共サービスの質を低下させないためにも、日本が１番に

取り組むべき課題だと思います。 

・日本は財政赤字だということを知りました。日本国民全員が約６０グ

ラムのごみを減らせば、１年間で１億円以上の税金を節約できると

いうことを知りました。私たちが、国のためにできることだと思いま

す。 

・租税教室で新しく知ることができたたくさんのことと、もとから知って

いた知識を、これからの生活や行動などに生かしていきたいと思い

ました。 

 

https://www.google.co.jp/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fwww.illust-pocket.com%2Fillust%2F9565&psig=AOvVaw0LaiOraHhR7M4452LDUJfr&ust=1630046964188000&source=images&cd=vfe&ved=0CAcQjRxqFwoTCPiW3KiMzvICFQAAAAAdAAAAABAD

